

CONSUMO La ley contra el 'spam' telefónico nace con agujeros **P42**



GENÉTICA Una variante ilumina el enigma de la esclerosis múltiple **P27**



J. C. HIDALGO (EFE)

El Orgullo se moviliza ante la amenaza ultra

Miles de personas se concentraron ayer en Madrid en el Día Internacional del Orgullo en un acto que fue una exhibición de fuerza frente a la amenaza de la ultraderecha. "Ni un

paso atrás", clamaron durante el pregón en el barrio de Chueca, donde la preocupación se abría paso en la fiesta. De fondo, los pactos de PP y Vox, fuente de enredos, sobre todo, para

los populares. Ayer mientras los de Feijóo lanzaban alegatos contra la homofobia, algunos de sus alcaldes evitaban colocar la bandera arcoíris en los ayuntamientos. **PÁGINAS 13 A 17**

El pacto balear PP-Vox cuestiona la eutanasia y el bilingüismo

Los populares gobernarán en solitario, al necesitar solo la abstención del partido de Abascal, pero mediante un acuerdo programático con los ultras

23J

VIRGINIA MARTÍNEZ, **Madrid**
El PP gobernará Baleares en solitario tras cerrar un pacto con Vox por el que accede a abstenerse en la investidura de la candidata popular, Marga Prohens, que fue la más votada en las elecciones municipales y regionales del 28-M, a

cambio de un acuerdo programático de 110 medidas con concesiones del partido de Feijóo en materias sensibles. El pacto prevé "defender la cultura de la vida frente

a la eutanasia, como única salida al dolor"; establece que "los padres podrán elegir libremente el centro escolar para sus hijos, así como la primera lengua de escola-

rización" —hoy se prima el catalán como lengua vehicular—; y limita los derechos de las personas trans. "Es un acuerdo histórico", celebró el líder ultraderechista, Santiago Abascal. Vox asegura además su entrada en el gobierno de los consejos insulares de Mallorca y Menorca, donde el PP requería su voto a favor. **PÁGINA 17**

El PP asegura que Feijóo cobró 39.260 euros brutos del partido en 2022

PÁGINA 20

Las Colecciones Reales albergan 650 piezas únicas en un imponente edificio

Abre el nuevo gran museo de Madrid

MANUEL MORALES, **Madrid**
La Galería de las Colecciones Reales, el nuevo museo de Madrid, junto al Palacio Real y la catedral de la Almudena, abre hoy sus puertas. El ambicioso proyecto ha costado 172 millones de euros y llega con ocho años de retraso. En el interior del edificio de los arquitectos

Emilio Tuñón y Luis Moreno Mansilla se podrán ver más de 650 piezas que recorren el arte y la cultura que acopiaron monarcas españoles entre los siglos XV al XX, desde los Reyes Católicos a Alfonso XIII. Entre los artistas sobresalen nombres como Velázquez, Goya, El Greco, Caravaggio, Bernini o Mengs. **PÁGINA 28**



Interior de la Galería de las Colecciones Reales en Madrid. / A. COMAS

El escritor Héctor Abad narra el horror vivido en el ataque en Kramatorsk

"En un momento de risa nos vimos en el infierno"

LUIS DE VEGA, **Kiev**
"Un estruendo como brotado del suelo nos tiró como un rayo. Caía de todo y todo empezó a moverse en cámara lenta. Pensé que estaba herido, pero no me dolía nada. Había escuchado que, cuando estás herido, nada te duele". El escritor colombiano Héctor Abad Faciolince estaba cenando el martes en un restaurante en Kramatorsk (Ucrania) cuando una bomba reventó el local, mató a 11 personas e hirió a más de 50. "En un momento de risa nos vimos en el infierno", dice. Él tuvo suerte, pero está roto. La escritora ucraniana Victoria Amelina, que le acompañaba, luchaba ayer por su vida. **PÁGINAS 2 Y 3**

El jefe de Wagner planeó capturar al ministro ruso de Defensa

MIGUEL JIMÉNEZ, **Washington**
Yevgueni Prigozhin, el jefe del Grupo Wagner, planeaba hacerse con el control de las fuerzas militares rusas tras capturar al ministro de Defensa y al jefe del Estado mayor, planes que conocía el general ruso Serguéi Surovikin, según fuentes de inteligencia que citan diarios de EE UU. Según *The Moscow Times*, Surovikin habría sido arrestado por su presunta relación con el motín. **PÁGINA 3**

La muerte de un joven abre en Francia el debate de la brutalidad policial

MARC BASSETS, **París**
La indignación por la muerte de un adolescente de 17 años en Nanterre por disparos de la policía desembocó el martes en importantes disturbios a las afueras de París y ha abierto en Francia el debate sobre la brutalidad policial. El agente responsable de abrir fuego contra Naël en un control está detenido por homicidio involuntario. **PÁGINA 6**